

Auch das Modell dieses Kärntner Bauernhofes wurde in kompletter Handarbeit selbst hergestellt.



bei der sogar ein paar Gleise gesperrt werden müssen?

Doch auch neben den Schienen fühlt man sich auf der Modellbahnanlage in die Heimat des Erbauers versetzt. Klar, dass hier ein typischer Kärntner Bauernhof samt umfangreichem Nutzvieh nicht fehlen darf. Fertig ist die Anlage noch lange nicht: Demnächst will Adi Rabensteiner seine Anlage um eine historische Burg und eine Kärntner Wassermühle ergänzen. 

Adi Rabensteiner ist auch Präsident des Vereins Diorama- und Modellbau (VDM). Er und seine Vereinskollegen stellen ihre Anlagen und Modellbauten im Rahmen der Gewerbeausstellung im aargauischen Muri vom 6. bis 9. Oktober 2022 aus. Weitere Informationen:

<https://www.diorama-modellbau.ch>



Für den Holzverlad am Sägewerk braucht es das grobe Geschütz.

